



鞆の浦学園だより



“こういう時だからこそ・・・”～児童・生徒、保護者に向けたメッセージ～

先日、子どもや保護者にメッセージを伝える番組に出てほしいと依頼があり、エフエムふくやまに5分間生出演しました。携帯電話を通しての対話でしたが、話した内容は次のとおりです。

- ・ こういう時だからこそ、これまで当たり前で過ごしていたことが、本当はすごく大切なものだったということに気付ける。
- ・ こういう時だからこそ、しっかり好きなことやできることに挑戦してほしい。そういう意味では、今日、学校の図書館で本を貸し出すことができるようにした。何でも好きなことに挑戦してほしい！
- ・ 子どもも大人もストレスを溜めることが日々あると思う。遠慮なく学校に相談してほしい。失敗することも成長の源だと思っているので、めげずに頑張っていていかないといけないと思っている。

今週から、週2日ある自由登校日の1日を課題提出日としました。子ども達が元気な姿を見せると、それだけで元気が出てきます。提出された課題を見ていたある担任は、「一生懸命に頑張ったことが伝わってくるね。」と嬉しそうに話をしていました。

先日、教員が体育館で一生懸命に動画の収録を行いました。体育の授業で活用し、運動不足解消にもつながるダンスの動画でした。現在、ホームページで見ることができますが、同時に子ども達の頑張りも配信していく予定です。心と心が繋がる取組を続けます。



教員によるダンス動画

今後の主な予定



花壇のばらが見頃です！！

- ・ 6月12日(金)納金振替日
- ・ 7年～9年の進路説明会は7月以降に延期(詳細は後日)
- ・ 水泳指導(プール開き)、井田小交流・井田小訪問は中止。
- ・ 各学年の下校時刻については、後日お知らせします。

学校図書館再開！！

子ども達の大好きな学校図書館。臨時休業に伴い休館していましたが、図書担当の職員や校務補助員の高須賀先生、図書館補助員の鮫島先生を中心に再開準備が完了！貸し出しのみではありますが、読みたい本を選ぶ子ども達の瞳は輝いていました。



これで感染予防もバッチリ！



読みたい本が見つかるかな？



返却された本の消毒作業をする図書館補助員の鮫島先生

子ども達の思いや成長を感じて・・・

子ども達が週1回は登校するようになり、元気な声や姿が増えたことで、学校全体が活気づいています。何より先生たちの元気が出ます！

～アンケートより一部紹介～ No.1

(児童生徒より)

- ・ 計画を立てて何かすることや自分で考えて行動することができるようになった。
- ・ 文章を書くのが苦手だと思っていたけど、実際やってみたら楽しくできた。
- ・ 休校になって、友達と遊べなくてさみしかった。
- ・ 早くみんなの元気な姿が見たい。
- ・ 学校が再開したら、友だちや先生といっぱいしゃべったり楽しく勉強したりしたい。

(保護者の方より)

- ・ 家族で過ごす時間が増え、家庭学習も自ら行えるようになったことが嬉しい。
- ・ 決まった時間に勉強をしたり、ルールを決めて行動したりできるようになった。
- ・ 針と糸を使って1人でマスクを作っていた。誕生日を迎えたこともあり、自信がついたのかチャレンジ精神が増えたようだ。
- ・ 体力の低下や家庭学習の質が心配。
- ・ 休業明けに気持ちが切り替えられるか、生活リズムの乱れも心配。
- ・ 早く安心して安定した学校生活を送れるようになってほしいと思う。
- ・ 今後、夏休みがどうなるのか、暑くなるので熱中症対策も気になる。



アンケートにご協力いただきありがとうございました。